

A los efectos previstos, en el artículo 82 de la Ley 24/1988 de 28 de Julio, reguladora del Mercado de Valores, y disposiciones complementarias, a petición de esa Comisión, pongo en su conocimiento el siguiente

HECHO RELEVANTE

El Consejo de Administración del Grupo Uralita ha aprobado la inversión en la segunda línea de producción de aislantes de lana de vidrio de la fábrica que la compañía tiene en Serpuchov (Rusia). La inversión total asciende a 14 millones de euros y permitirá ampliar la capacidad de producción de la fábrica en 16.000 toneladas respecto a las 20.000 toneladas actuales. La puesta en funcionamiento de la línea está prevista en el primer semestre del año 2005.

Esta inversión está contemplada en el Plan Estratégico 2004-2006 del Grupo Uralita y permitirá consolidar su liderazgo en el mercado ruso de aislantes de lana de vidrio, mercado que ha experimentado un crecimiento medio anual del 30% en los últimos tres años. Adicionalmente al aumento de ventas, la sustitución de importaciones por producción propia permitirá aumentar significativamente los márgenes comerciales.